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Reunión del Comité del Área 

Sábado 13 de julio de 2019. 

 
Apertura de la Asamblea General - Rick M. 
Apertura de Reunión con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad. 
 
Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas del SETA - Christina S. 
• Lectura del Preámbulo del Manual de Procedimientos y Políticas del SETA 
 
Comité de área llamado de miembros votantes (Roll Call) – Tammy Z. 
• Asistieron 26 miembros del Comité del Área 
• Consulte la página 27 para ver la tabla de la lista de miembros del Comité de Área 
 
Acta de la Secretaria - Deborah B. 
• Las actas del comité de área de julio fueron aceptadas como presentadas con 1 corrección 
• Corrección: cambie de "2do trimestre" a "3er trimestre" en la portada 
 
Informe del Tesorero - Ron S. 
• El fondo operativo al 1/1/2019 es de $ 70,811.62. Los depósitos totalizaron $ 42,293.04. Los cheques 
emitidos totalizaron $ 39,627.01. Cambio neto de $ 2,666.03 haciendo que el saldo finalice el 30/09/2019 de $ 
73,477.65. 
• La primera casilla es nuestros fondos operativos desglosados. 
• El segundo cuadro es nuestro desglose del Fondo de la Cena de Gratitud al 30/09/2019 es de $ 2,889. 
• El tercer cuadro es nuestro Fondo de la Convención que muestra un saldo final al 30/09/2019 es $ 23,208.22 
• El saldo final al 30/09/2019 es de $ 73,477.65. La reserva para pérdidas de la Convención es de $ 4,000; El 
Fondo de la Cena de Gratitud es de $ 2,889; Fondo de la Convención es de $ 15,000; La Reserva Estatal de 
Pérdidas de la Convención es de $ 3,000; La Reserva Prudente es de $ 39,150.15; Los fondos no restringidos 
son $ 9,438.50. 
 
 

NUEVO NEGOCIO 
 
Moción del Comité de TI para revisar la guía web - Vern P. 
Las revisiones incluyen lo siguiente: 

• Eliminar: julio de 2012 

• Agregar: octubre de 2019 

• Agregar: en 2019, la migración de un sitio web a WordPress mejoró la funcionalidad del sitio web y 
permitió el acceso "restringido" o protegido con contraseña al contenido "confidencial", es decir, 
contenido que puede contener nombres completos o información de contacto personal. Las 
modificaciones a la sección original de "contenido prohibido" fueron necesarias para permitir esto al 
agregar una sección de "contenido restringido". Además, el comité determinó que se necesitaban 
actualizaciones en la sección de "nomenclatura y registro de dominio" para proporcionar una mejor 
continuidad del servicio y permitir cambios alineados con las mejores prácticas que pueden necesitar 
actualizarse de vez en cuando. Algunos otros cambios menores para eliminar la redundancia, alinear 
la numeración y reformatear el documento también se incluyeron en esta enmienda. 

• Agregar (número de nota al pie): 1, modificado en 2019, 

• Agregar (nota al pie): y puede actualizarse periódicamente según lo permitido en la parte 
formalmente aprobada del documento. 

• Eliminar: 2. Información de identificación personal, como números de teléfono personales, direcciones 
de correo electrónico personales, apellidos, etc. 

• Agregar: 2, 3, 4, 5 

• Agregar: contenido restringido 
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• Agregue: 1. La información de identificación personal, como números de teléfono personales, 
direcciones de correo electrónico personales, apellidos, etc., debe estar protegida con contraseña para 
limitar el acceso a los miembros registrados, de lo contrario, está prohibido. 

• Agregar: iv., v., vi., vii., viii 

• Agregar (número de nota al pie): 2. 

• Agregar (nota al pie): 2 Look and Feel incluye (pero no se limita a) elementos tales como Fuente, 
Esquema de color, Encabezado, Pie de página, Menús, contenido común (por ejemplo, descripciones 
de trabajo aprobadas por el Área en cada página de Oficial, Comité y Distrito), etc. 

• Eliminar: 2. Los envíos se enviarán electrónicamente al Webmaster de SETA a webmaster@aa-
seta.org y se dará prioridad a los envíos recibidos de una dirección de correo electrónico basada en el 
puesto de SETA. 

• Agregar: servicios de alojamiento y continuidad del servicio 

• Eliminar: iii. El Comité de TI mantendrá las cuentas de correo electrónico que no sean de SETA como 
la información de contacto para el registro de dominio de SETA para evitar la pérdida de acceso a 
nuestros servicios de registro de dominio y alojamiento. 

• Eliminar: 1. area67.treasurer@gmail.com 
    2. area67.webmaster@gmail.com 
    3. area67.itchair@gmail.com 

• Eliminar: iv. El contacto de facturación será el Tesorero del Área. 

• Eliminar: v. El contacto técnico será el Webmaster del Comité de TI. 

• Eliminar: vi. El contacto administrativo será el Presidente del Comité de TI. 

• Añadir: iii. Los registros de dominio deben utilizar el registro privado o servicios similares para 
proteger el anonimato de nuestros miembros a nivel público en alineación con la 11ª Tradición. 

• Añadir: iv. El Comité de TI documentará, publicará e implementará un proceso de continuidad del 
servicio para el registro de dominios de SETA, servicios de alojamiento web y de correo electrónico 
para garantizar la continuidad de los Servicios de TI de SETA. Dicho proceso puede incluir cuentas de 
correo electrónico que no sean SETA (con múltiples opciones de recuperación), bóvedas de 
contraseña u opciones similares de recuperación de cuenta y contraseña para proteger contra la 
pérdida de servicio debido a la falta de pago accidental, pérdida de acceso a la cuenta (a través de la 
pérdida de contraseña, transición, muerte, recaída o cualquier otra razón concebible), o cualquier otro 
riesgo para la continuidad del servicio. 

 
 
Posible reubicación del repositorio de archivos – Sara D. 

• El espacio mismo: 
o Hemos hablado con la secretaria ejecutiva de Intergroup, Kelli R., y hemos recorrido el espacio 

que pueden poner a nuestra disposición. 
o Si aceptamos la oferta, están preparados para eliminar una pared entre 2 cuartos de 

almacenamiento para proporcionar 350 pies cuadrados para nuestros registros y espacio 
administrativo. 

o Esta huella es menor que la 621 pies cuadrados indicado en el contrato de arrendamiento en 
nuestra ubicación actual (de la cual mi cinta métrica se disputará) pero el almacenamiento real 
y el espacio administrativo que usamos actualmente se calcula entre 220-230 pies cuadrados. 

o También se nos ha informado que el espacio para reuniones en la parte trasera de sus 
instalaciones estará disponible para celebrar nuestras reuniones de comité y cualquier evento 
futuro que podamos tener sin costo adicional. (horario permitido) 

• Los cambios en el alquiler: 
o Pagamos $ 721 por mes en nuestra ubicación actual. 
o El 24 de septiembre, la Junta de Síndicos del Intergrupo había propuesto oficialmente un pago 

de alquiler mensual de $ 450. (eso es un ahorro de $ 271 por mes o $ 3252 por año) 
o El costo de la remodelación tiene una oferta de $ 1850 de la cual se nos informará que se 

transferirá al Área 67. 

mailto:area67.treasurer@gmail.com
mailto:area67.webmaster@gmail.com
mailto:area67.itchair@gmail.com
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o Nos han informado que dividirán ese cargo en pagos iguales durante el plazo del 
arrendamiento, sin intereses. (20 pagos iguales de $ 92) 

o Con esos cargos agregados, el alquiler mensual será de $ 542. (eso sigue siendo un ahorro de 
$ 179 al mes o $ 2148 al año) 

o Al Área también se le ha dado la opción de hacer un pago único de $ 1850, lo que reducirá la 
renta a $ 450 por mes. 

o Si el Área elige el plan de cuotas, habrá renegociaciones de nuestro contrato de arrendamiento 
cuando caduque, lo que eliminará los cargos de renovación. 

• El alquiler: 
o El contrato de arrendamiento será por 1 año y 9 meses (a partir del 1 de enero de 2020), ya 

que será cuando expire el contrato de arrendamiento actual de 20 años de Intergroup 
(septiembre de 2021) y es prudente establecer nuestro contrato de arrendamiento en el mismo 
plazo. 

o La Junta requerirá que los Archivos SETA tengan su propio seguro en el repositorio, pero los 
ahorros en el alquiler cubren fácilmente ese costo y el seguro ya se ha presupuestado para 
2020. 

• Seguridad: 
o Los bloqueos de seguridad para el repositorio se volverán a codificar para que solo el personal 

autorizado tenga acceso. (Intergroup mantendrá un sitio clave como nuestro propietario) 
o El acceso después de la hora (para recuperar pantallas o prepararse para una presentación) se 

dará a través de un código de acceso para el sistema de seguridad. 
o Los oficiales del comité recibirán capacitación sobre su funcionamiento y también se nos 

informa que estos códigos se asignan individualmente para que se mantenga un registro de 
quién entra y sale por razones de seguridad. 

• Para concluir: 
o Se nos ha informado que la Junta de Fideicomisarios del Intergrupo redactará una Propuesta 

Oficial que debería estar lista a tiempo para presentar en la Asamblea de Octubre con todo lo 
que se ha declarado. 

o El Presidente quiere agradecer a todos por todo el apoyo recibido sobre este asunto y confía en 
que todo saldrá bien. 

 
 
Anuncios - Christina S. 

• Se necesitan anfitriones para las asambleas de julio y octubre de 2020 
 
Reunión de Cierre - Declaración de Unidad 
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Reunión de la Asamblea del Área 

Domingo 14 de abril de 2019. 

 
Apertura de la Asamblea General - Rick M. 
• Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad. 
• Gracias a los distritos españoles por organizar la Asamblea de julio. 
 
Preámbulo al Manual de Procedimientos y Políticas de SETA - Christina S. 
• Lectura del Preámbulo del Manual de Procedimientos y Políticas de SETA 
 
Comité de área llamado de servidores (Roll Call) – Tammy Z. 
• Asistieron 36 miembros del Comité del Área 
• Consulte la página 27 para ver la tabla de la lista de miembros del Comité de Área 
 
Acta de la Secretaria - Deborah B. 
• Las actas del comité de área de julio fueron aceptadas como presentadas con 1 corrección 
• Corrección: cambie de "2do trimestre" a "3er trimestre" en la portada 
• Sentido del área: cantidad limitada de copias disponibles en la próxima asamblea para reducir los gastos y el    
   desperdicio  
 
Informe del Tesorero - Ron S. 
• Ver el informe del sábado 5 de octubre de 2019 
• Aceptado como se presenta 
 
Informe del Delegado - Troy B-D. 

. La Convención Internacional 2020 en Detroit está abierta a inscripciones. El tema es Amor y tolerancia es 
nuestro código 

a. LOS REGISTROS SE REMOS SOBRE $115. ANTES DEL 15DE ABRIL Y $140.00 DESPUÉS DE 
2. El Foro Regional del Suroeste se celebrará aquí en Houston del11 al13 de octubre en el Sheraton North. 

Regístrese si puede antes de asistir.  
3. El AAWS ha lanzado la aplicación recién actualizada Meeting Guide, si no la ha descargado, puede 

obtenerla en Apple App Store o Google Play. Esta aplicación le permitirá buscar reuniones por nombre 
y ubicación y también tendrá las Reflexiones Diarias. Hay discusión sobre el uso de esta aplicación 
para ayudar a la comunicación a la Comunidad, así que consíguelo ahora.  

4. Los informes finales de la69a Conferencia de Servicios Generales están disponibles ahora en formato 
impreso y electrónico.  

5. Nuestro Libro Grande continúa siendo traducido con 16 traducciones en curso y otras 23 pendientes. 
6. GSO continúa lanzando el nuevo sistema ERP (NetSuite) que no es una tarea pequeña. La publicación 

por sí sola migró 125 procesos empresariales al nuevo sistema.  
7. GSO se está expandiendo en un adicional de 5,000 pies de espacio de oficina en el octavo piso de 475 

Riverside Drive. Los planes de renovación están en marcha después de la aprobación por la Junta de 
la AAWS y la Junta de Servicios Generales de efectivo del Fondo General para el proyecto de 
expansión (hasta $1 millón) que incluye la mitigación del amianto 

8. El sitio web de AA Grapevine ha pasado por algunos actualizados y ahora funciona mejor con los 
dispositivos de mano. Además, el pedido online español es ahora 100% español.  

9. El Comité de Literatura del Fideicomisario está buscando experiencia compartida de los jóvenes de AA, 
incluidos los artículos de literatura producidos localmente. Los miembros del Comité asistirán a la 
próxima ICYPAA y continuarán recabando la experiencia compartida e informarán en la reunión de 
noviembre, esto les ayudará con las actualizaciones de los folletos "Jóvenes en AA y Demasiado 
Jóvenes". 

10. El Comité de Información Pública del Fideicomisario tiene FFP sobre la realización de la encuesta de 
Membresía con la intención de aplicar alguna metodología de muestreo para tratar de reunir un mejor  

 
Informe del Delegado Alterno - Kris H. 
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Ha sido un privilegio seguir a Troy a todos los distritos, y en este punto solo tenemos tres D33, D40 y D20 a la izquierda. 
Mi trabajo consistió básicamente en configurar el proyector, ejecutar la presentación de diapositivas de la computadora y 
hablar sobre el próximo Foro Regional. Como Ron va a hablar sobre el Foro justo después de mí, simplemente le dejaré 
todo eso a él. Encontré que el folleto de la Convención del Estado de Texas 2020 está disponible, y el evento se llevará a 
cabo en Ft. Vale el 12 y 14 de junio. Visite txaaconvention.org para más información. 
 
En el Foro, me reuniré con todos los demás Delegados Alternos en nuestra Región para discutir SWRAASA, y espero 
que traiga algunos cambios propuestos al P&P para que el evento sea considerado por nuestra Área. 
 
Me gustaría reconocer a Alicia, nuestra presidenta de La Viña y su comité por el maravilloso trabajo que están haciendo. 
Según su informe, parecía que teníamos más suscripciones de La Vina en nuestra área que Grapevine. Me imagino un 
día en que La Viña cubra los costos de Grapevine como servicio. ¡Mantener el buen trabajo! 
 
En amor y servicio, 
Kris H. 
P69 / A67 Delegado Alterno 

 
Informe del Foro Regional 2019 – Ron C. 
El registro para el foro regional del 11 al 13 de octubre aún está abierto. El registro puede hacerse en 
www.aa.org 
 
Encuentre el enlace Houston 2019 en la página y regístrese. No le costará NADA por el dinero que se pone en 
la cesta de todos los grupos en los Estados Unidos y Canadá. También disponible en la misma página está el 
enlace para el hotel. 
 
Sheraton IAH 
15700 JFK Blvd. 
Houston, Texas 77032 
281-442-5100 
King o Doble: $ 82 / noche 
 
Actualmente tenemos aproximadamente 300 personas preinscritas y esperamos una asistencia de 
aproximadamente 400-500 personas 
 
¿Por qué asistir al foro regional? Le brinda la oportunidad de conocer a otros servidores de confianza de toda 
la región suroeste. También para hacer esas preguntas de la Oficina de Servicios Generales que siempre ha 
querido saber. 
 
Siempre se necesitan voluntarios. Si está interesado, envíeme un correo electrónico o visíteme afuera en la 
Asamblea. Como un regalo especial, las primeras doce personas que me respondan tendrán la oportunidad 
de participar en un sketch en el Foro sobre la próxima Convención Internacional en Detroit. 
 
Así que nos vemos en el foro. 
 
Gracias 
Ron 
Co-anfitrión del Foro Regional SW 
 
Informe de la Convención SETA 2020 – Danny G. 
La Convención SETA 2020 es del 24 al 26 de enero de 2020 en el Moody Gardens Hotel and Resort en 
Galveston, TX. 
El registro en línea está en funcionamiento. La dirección del sitio web para registrarse y para toda otra 
información está en setaconvention.org 
Todos los altavoces están alineados. 
Las inscripciones totales hasta ahora son alrededor de 80+, así que regístrese y haga saber lo importante que 
es preinscribirse. 
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La participación de nuestros miembros, grupos, distritos y comités ha sido maravillosa, pero aún necesitamos 
ayuda y buscamos voluntarios para el área durante la convención. Si desea involucrarse y / o su grupo o 
distrito lo haría, contáctese conmigo u otro miembro del comité de la convención. 
Intergroup está buscando algunos espacios de tiempo para su suite de hospitalidad. 
Esperamos tener una convención exitosa y siempre es un honor servir en cualquier compacidad en 
Alcohólicos Anónimos. 
 
Respetuosamente, 
Presidente de la Convención / Copresidente 
Danny G. y Haley H. 
 
Informe de la Convención SETA 2021 – Debi F. 
Familia SETA 
Acepte mis disculpas por no estar presente este fin de semana. Me estoy recuperando de una desagradable 
infección sinusal de 3 semanas y necesito permitir que mi cuerpo descanse y se recupere. 
Como ya saben, Tony W. del Distrito 33 ha aceptado gentilmente ser mi copresidente. 
El contrato de hotel ha sido firmado para la 59ª Convención de la SETA. La ubicación es el CitySpace Marriott 
ubicado cerca de la intersección de la I-45 y 99 (Grand Parkway). Las fechas son del 14 al 16 de enero de 
2021. 
El cono se ha seleccionado y todavía estamos en el proceso de selección de altavoces. 
Todavía hay aproximadamente la mitad de los puestos del comité que se cubrirán. Si está interesado en 
formar parte del comité, comuníquese con Tony o conmigo. Muchos de ustedes ya se han contactado 
conmigo y los seguiré dentro del próximo mes para finalizar con ustedes. Si no tiene noticias mías, 
comuníquese conmigo, ya que podría haber perdido su nombre en el bullicio de la vida en los últimos meses. 
Gracias por el honor y el privilegio de servir al Área. Espero verlos a todos en los próximos meses y en la 
convención de enero de 2020 en Galveston. 
 
Amor en servicio 
Debi F. 
Presidente 
Llamado de servidores (Roll Call) para Votar – Kathleen T. 
• 85 miembros votantes en asistencia 
 
NEGOCIOS INCONCLUSOS 
Informe ad hoc de inventario de área – Pam F. 
El comité ad hoc de escucha que revisó las respuestas a las preguntas de la encuesta de inventario del área 
67 2017 en la categoría de escucha ha presentado las siguientes sugerencias: 
La información es la clave para mantener informado a un grupo, distrito o área. 
Los distritos en nuestra área han hecho un excelente trabajo informando a las personas en los distritos con 
talleres que ayudan a expandir el conocimiento de la estructura de servicio en nuestra área. No todos los que 
participan en el área tienen la oportunidad de asistir a estos talleres. En los comentarios de la encuesta se 
sugirió que los mini talleres en el área serían útiles. El comité ad hoc de escucha está de acuerdo. 
 
Estas son nuestras sugerencias: 
PRIMER TALLER - ÁREA 67 101– (ESTE TALLER ES UN RESULTADO DIRECTO DE LAS RESPUESTAS 
EN EL ÁREA DE ESCUCHA DEL INVENTARIO) 
1. MOCIONES 
A. ¿QUÉ ES UNA MOCIÓN? 
B. ¿QUIÉN PUEDE PRESENTAR UNO? 
C. ¿CUÁL ES EL PROCESO DE PRESENTACIÓN Y MOVIMIENTO? 
D. ¿CUÁL ES LA MEJOR MANERA DE ESCRIBIR CLARAMENTE UNA? 
 
2. DERECHO DE APELACIÓN (CONCEPTO V) UNA REVISIÓN GENERAL 
A. ¿CUÁL ES LA OPINIÓN MINORITARIA? 
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B. ¿QUIÉN PUEDE VOCAR UNA OPINIÓN ANTES DE VOTAR? DESPUÉS DE UN VOTO? 
 
 
3. DERECHO DE DECISIÓN (CONCEPTO III) REVISIÓN GENERAL 
A. CON NUEVA INFORMACIÓN SOBRE ARTÍCULOS DE MOVIMIENTO, CÓMO NO MANEJO 
¿TIENE TIEMPO PARA RECIBIR LA INFORMACIÓN A MI GRUPO O COMITÉ? 
 
 
4. UNANIMIDAD SUSTANCIAL 
A. ¿QUE ES? 
B. ¿POR QUÉ ES IMPORTANTE? 
 
5. DELEGADOS ANTERIORES (PODRÍA SER TALLER MINI TAMBIÉN) 
A. ¿QUIÉNES SON LOS DELEGADOS PASADOS INVOLUCRADOS EN EL ÁREA? 
B. ¿QUÉ HAY PAPEL EN EL ÁREA (POR QUÉ ES VITAL)? 
C. INTRODUCCIONES, COMENTARIOS CORTOS DE LOS DELEGADOS ANTERIORES. Esto permitiría a 
las personas saber quiénes son y que cualquiera puede acercarse a ellos. 
** LOS DOCUMENTOS DE APOYO DEBEN INCLUIR UNA COPIA DEL FOLLETO DE CONCEPTOS 
ILISTRADOS. 
 
SEGUNDO TALLER: "DESCRIPCIÓN MANUAL DE POLÍTICAS Y PROCEDIMIENTOS" 
ENCONTRAR PUNTOS PRINCIPALES Y REVISAR CUALQUIER PROCEDIMIENTO QUE HAYA SIDO 
PREGUNTADO EN LAS REUNIONES RECIENTES 
** LOS DOCUMENTOS DE APOYO DEBEN INCLUIR DIRECCIÓN WEB PARA LEER (REVISAR) Y / O 
IMPRIMIR MANUAL DE “POLÍTICAS Y PROCEDIMIENTOS” EN LÍNEA. 
 
Estas son las recomendaciones del comité de escucha ad hoc. Creemos que el área siempre podría 
expandirse o agregar talleres para mantener nuestra área informada y actualizada. Nos gustaría felicitar al 
área por comenzar a agregar nuevos talleres. Estamos en camino a una asamblea que ha ampliado el 
conocimiento de nuestra estructura de servicio que beneficiará a AA en su conjunto en nuestra área. 
Presidente del Comité Ad Hoc escuchando 
Pam F. 
 
 
NUEVO NEGOCIO 
Moción del Comité de TI para revisar la guía web - Vern P. 

• Ver informe del sábado 5 de octubre de 2019 

• Moción aprobada 
 
Posible reubicación del repositorio de archivos –  

• Ver informe del sábado 5 de octubre de 2019 

• La posible reubicación fue aprobada por la Asamblea del Área 
 
Anuncios - Christina S. 
 
Reunión de Cierre - Declaración de Unidad  
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Talleres RSG 

 

Nuevo taller de RSG 
Presidente – Dan K. 
Grabadora – Mike W.  
 
Asistentes 12 sin incluir escriba y maestro 
Puntos - 

• Los distritos de habla hispana se superponen a los distritos de habla inglesa. 
• Alt GSR solo puede votar si el GSR primario no está presente 
• Discusión sobre el consentimiento informado y el derecho de decisión. 
• Una excelente manera de aprender sobre diferentes áreas de servicio es participar en su reunión mensual 
• El preámbulo de GSR no es algo conocido por muchos ... ???? !!!! 
 

 

Taller avanzado de RSG 
Presidente - Michelle H. 
Grabadora - Pam F. 
 
Abierto con oración de serenidad. 
 
Asistieron 20 personas. 
 
Michelle les hizo saber a todos que esta será una sesión de intercambio general. Uso de aspectos y lecturas del folleto p-
19 "G.S.R." representante de servicios generales. 
 
               "Una vez que un G.S.R. siempre un G.S.R. "el trabajo más importante en AA. Somos servidores de confianza 
una vez que 
   Comience nuestro compromiso de servicio. 
 
Nuestro delegado Troy y el delegado alternativo Kris H. se detuvieron para presentarse al grupo. Troy y Kris querían que 
todos supieran que están disponibles para ellos. 
 
Michelle señaló que el G.S.R. está justo debajo del grupo en el triángulo invertido de la estructura de servicio. El piso se 
abrió para preguntas y discusión. 
 
P: ¿No estoy seguro de si nuestro grupo es autónomo o si nuestros antiguos temporizadores solo dicen eso para que no 
cambiemos? 
 
                      a. Necesitamos personas con experiencia para guiarnos 
                      si. Debemos tener nuevas ideas basadas en hechos para que los grupos crezcan 
                      C. Necesitamos discusiones que tengan lugar en lugares seguros (conciencia de grupo) para que todas las 
personas puedan 
                             ser escuchado. Tenemos que crear un ambiente seguro. 
 
P: El presidente dirige todo, ¿cómo lo eliminamos? (la persona renunció pero quería área) 
      sugerencias) 
 
a. Comunicar los hechos 
si. Use principios espirituales (los principios siempre ganan) 
C. Pregúntele a su patrocinador de servicios formas de abordar el problema (si no tiene uno, considere obtener uno) 
 
P: Mi grupo tuvo algunos G.S.R. por 10 años. Me mudé aquí con experiencia y me convertí en G.S.R. con un grupo de 
mente cerrada. Fue difícil para el grupo adaptarse, pero me tomé el tiempo para involucrar al grupo. ¿Qué otras cosas se 
pueden hacer? 
                     
a. Aprovechar los aspectos positivos del grupo, no solo resaltar los aspectos negativos. 
si. Siempre listo para el recién llegado (crea lo que anhelas) 
C. Piensa en el legado que tú (tu grupo) quieres dejar 
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Michelle señaló los recursos que están disponibles para G.S.R. 
 
1. Literatura - para el G.S.R. y para el grupo 
2. El sitio web de seta aa-seta.org (y los sitios web del distrito) tiene información a la que los miembros del grupo pueden 
acceder directamente para que estén informados de todo lo que sucede en el área. 
3. Talleres 
4. Agenda de Seta 
5. El libro "AA alcanza la mayoría de edad" 
6. Libro "El manual de servicio y 12 conceptos" 
 
 
¿Michelle le preguntó al grupo si tienen un "alt G.S.R."? 
   
             Recuerda que podría ser cualquiera. Si tienes uno los involucra. Encuentra formas de usarlos. 
 
 
P: ¿Qué haces cuando tienes una persona inactiva en un puesto? 
 
a. Si se pierden tres (3) compromisos, la conciencia del grupo podría reemplazarlos. Puede ser mejor contactarlos y 
preguntarles si desean continuar en el puesto de servicio. Haga que sea más fácil para ellos subir o bajar. 
 
Michelle alentó a todos a ser la mejor versión de "usted hoy". Deje su huella para que otros la sigan. 
 
Cerrado con la declaración de responsabilidad. 

 
 

Taller español de RSG 
¡Hola! Un saludo para cada uno de ustedes. Aquí les envío el reporte del Taller de RSG que se llevó acabo por invitación 
del Distrito 31 de la Compañera Kathleen T nos facilitó los folders de lis RSGs para el taller.  
 
Los miembros de los Grupos Hispanos asistieron a este taller. Por la cual se motivó a los diferentes distritos a continuar 
con estos talleres en cada uno de los distritos que participaron.  Nuestro agradecimiento al Distrito 31 por su ayuda. 
 
 
Con Gratitud al Servicio, 
Severiano M. 
District 64, DCM 
 

 

 

 

Informes del comité de servicio 

 

Archivos - Eddie R. 
Desde nuestra última asamblea en julio, el Comité de Archivos ha estado ocupado en una variedad de temas y 
proyectos. 
 
Primero: a mediados de agosto hicimos una presentación de la historia de AA en Houston en el Woodlands Serenity 
Group, que fue muy buena para los asistentes. Seguimos al ex delegado Ron C. que hizo un interesante contraste con su 
explicación de la estructura actual de la Conferencia General y la OSG junto con su promoción del Foro Regional. 
 
Segundo: se organizó una reunión con el Presidente del Comité de TI para analizar nuestra página web, ya que 
queríamos presentarla en el nuevo sitio web de SETA. Al presidente de TI (Stephie) le gustó nuestra idea y dijo que no 
debería haber problemas para configurarla e incluso dio algunos comentarios sobre la introducción propuesta. 
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Tercero: el presidente de nuestro comité pudo asistir al Taller Nacional de Archivos de AA en Detroit (NAAAW) y trajo 
mucha información que probablemente mantendrá ocupado a nuestro comité durante algunos años para digitalizar 
nuestros registros solo, así como la idea estándar de preservación de registros. 
 
Cuarto: la gran "Tarea en mano" tiene y es la oferta de Intergroup para mover el Repositorio nuevamente a "Sus 
espacios" junto con la logística y las formalidades asociadas con este tipo de movimiento. Se ha realizado un informe de 
varias fuentes que incluye datos que se nos presentaron solo días antes de la asamblea y será presentado por nuestra 
Secretaria Suzie A. ya que nuestro Presidente tenía un compromiso previo que lo tiene fuera de la ciudad el fin de 
semana de la asamblea. 
 
Con todo, sentimos que estamos avanzando en llevar el mensaje de la comunidad a nuestros miembros y a todos los 
que puedan tener interés en lo que hacemos. 
 
 
Eddie R. 
SETA Silla de archivos 
 
 

CFC - Roy E. 
Buenas tardes, soy Roy Alcohólico y soy el presidente del Comité de Instalaciones Correccionales de SETA - Anfitrión de 
la 3ra Conferencia Anual de Correcciones Nacionales 

 
Nos reunimos mensualmente, excepto los meses de la Asamblea, en la oficina del Distrito 66 español, en 5645 Hillcroft # 
410 
Tuvimos nuestra capacitación bianual de Orientación TDCJ el pasado fin de semana, 28 de septiembre. Hubo alrededor 
de 58 personas allí capacitadas y capacitadas. Por lo general, tenemos una capacitación en nuestra conferencia anual de 
CFC, pero debido a que no organizamos la Conferencia de CFC de Área regular en septiembre, debido al hecho de que 
estamos organizando la Conferencia Nacional de Correcciones, pensamos que daríamos la oportunidad de participar en 
un TDCJ local. Entrenamiento de orientación. Siempre hemos tenido 2 entrenamientos al año. Uno en nuestra 
conferencia y uno generalmente en la primavera. 
En los últimos meses, hemos recibido alrededor de 115 cartas principalmente para correspondencia y algunas para 
patrocinio y algunas para literatura. Apenas tenemos 94 personas dispuestas a escribir cartas o patrocinar o prelanzar y 
generalmente intentamos rotar a los voluntarios cuando llega una nueva carta de un nuevo miembro. Entonces, si desea 
participar en su tipo de servicio, tenemos algunos folletos que puede completar con algunas pautas básicas de este 
programa. Una cosa segura es que no usa su dirección. Nuestro coordinador de correspondencia los recoge en el 
apartado de correos y le escanea cartas y correos electrónicos. Cuando escribe letras correctas, utiliza nuestro apartado 
de correos. Los hombres escriben hombres, las mujeres escriben mujeres. 
 Parte de nuestra correspondencia es una solicitud de libros para aquellos donde no pueden obtener una reunión. Por lo 
general, les enviamos un libro grande, pero ahora creo que enviamos un libro grande y un 12 y 12 si se solicita. Luego, 
por supuesto, recibimos algunas cartas de prelanzamiento donde el miembro arregla para salir. Servimos como un 
contacto temporal para ayudar a estos muchachos a llegar a la primera reunión de AA lo antes posible. Muchas de 
nuestras cartas de prelanzamiento llegan a través del mostrador de correcciones de la OSG y envían las cartas a las 
Áreas a las que se mudará el miembro de AA. 
Por lo general, tratamos de comenzar a escribir unos meses antes de que salgan, averiguar a qué área de la ciudad irán 
y tratar de reunirnos con ellos en una reunión local de AA. 
Me alegra decir que finalmente tenemos una persona de escritorio de correcciones. Pasamos un año sin una persona de 
escritorio de correccionales y tuvimos algunos rellenos y sustitutos. Todavía manejaban sus asuntos, pero estoy feliz de 
decir que tenemos una nueva persona de escritorio de correccionales, así que dale la bienvenida a Brenda Brown si 
puedes. 
Participó en el taller de servicio del Distrito 52 en el Grupo Lamplighters el 7 de septiembre y compartió con ellos las 
actividades que hacemos en CFC. Conseguí un par de voluntarios por correspondencia. 
Nuestra lata azul trajo 3532.22 el mes pasado y 14.176,27 para el trimestre. Así que hemos traído 48,239.62 con nuestro 
Blue Can este año y hemos comprado $ 47,439.26 de literatura aprobada por AA para ir a las cárceles y prisiones este 
año. Llegamos al año con más que eso y hemos ido reduciéndolo lentamente. 
Entonces, una vez más, necesitamos más voluntarios. Tenemos 2 reuniones más el jueves en el Ferguson y 
oportunidades en la unidad Carol Vance en Sugarland el viernes por la tarde, donde están haciendo una reunión de AA 
impulsada por el muelle con otros voluntarios. Además, la Cárcel del Condado de Fort Bend tiene una nueva reunión 
para el programa de veteranos los viernes por la mañana. La unidad Terrell en Rosharon también está pidiendo 
reuniones, pero no tenemos muchos voluntarios. 
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El Área 65 de NETA está teniendo una conferencia de correcciones en Allen Texas Today y ahí es donde está mi 
copresidente Roland R. Roland y Ola, dueños de las Áreas SETA, comparten experiencia, fortaleza y esperanza, así 
como nuestro Fideicomisario Regional SW, el Área del Sureste de Texas y el Área del Noreste de Texas, se han 
asociado y han realizado una reunión en Dibol Texas durante el último año. Dibol está justo en el lado NETA de la 
frontera de las Áreas, pero está a solo una hora y media de nosotros en el lado norte y cerca de 3 horas y media del área 
de Dallas North East Texas. Necesito voluntarios allí también, así que si estás en Livingston o Coldsprings o Cleveland o 
Shepherd, es una buena reunión el sábado por la mañana. 
SETA CFC organizará la 3ra Conferencia Anual de Correcciones Nacionales el próximo mes el 1 y 2 de noviembre. 
Estará justo al otro lado de la calle en el Double Tree donde tuvimos nuestra Asamblea en julio. Obtuve algunos oradores 
y talleres increíbles sobre patrocinio, cooperación con los profesionales, un panel judicial y un panel federal de reingreso. 
Habrá un panel de oradores de reclusos y ex reclusos con chicos ... tal vez chicas ... que recibieron el mensaje en el 
interior. Tendrá un panel con muchas sillas de correcciones pasadas y presentes compartiendo su experiencia. Nuestro 
hispanohablante es el Director en las cárceles de Tennessee con una especie de historia de Tom I. Tenemos cerca de 
200 registros y 150 banquetes y mucho más disponible. El hotel todavía tiene muchas habitaciones a buen precio, así 
que regístrese. Tenemos volantes por todo el lugar y esperamos verte allí. Becas están disponibles también. Así que no 
seas tímido. 

 
CFC está haciendo el trato y realmente queremos agradecerles a todos ustedes y sus grupos por continuar apoyando la 
causa Blue Can que realmente ayuda en nuestro trabajo de 12 pasos. 
GRACIAS 
Silla Roy E. SETA CFC 
 
 

CPC - Dave L. 
Propósito del Comité de CPC: “Miembros de C.P.C. los comités informan a los profesionales y futuros profesionales 
sobre A.A.: qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentan establecer una mejor 
comunicación entre A.A. y los profesionales, y encontrar formas simples y efectivas de cooperar sin afiliarse. ”- reimpreso 
de Cooperación con el Professional Community Workbook, página 5, con permiso de A.A. World Services, Inc. 
Este trimestre el Comité de CPC: 

• Presidentes actuales del comité: 
o Presidente del CPC - David L. 
o Presidenta alternativa de CPC - Rosemary J. 

▪ Secretaria del PCCh - Rita 
o Presidente del Departamento de Veteranos / Militares / Policía / Bomberos del PCCh - Bill A. 
o Presidenta del clero del PCCh - Kristi N. 
o CPC Hospital Chair - Elissa R. 
o Presidente de la Corte de CPC - Rosemary J. 

• Posiciones abiertas dentro del Comité de CPC: 
o CPC Profesionales de la escuela Cátedra 
o Presidente del Programa de Asistencia para Empresas / Empleados de CPC 

• Continué el proceso de creación de un nuevo programa hospitalario de 12 pasos para el Área 67, similar al que 
se está implementando actualmente en el oeste de Washington (Área 72) y el Área 93 en California central: 

o Presentó el programa y el taller de 12 pasos el 20 de julio en el Grupo Alvin. - ¡Gracias Kate E. y Rick M. 
por el taller! 

o Vern P. y el Comité de TI ayudaron a crear seis direcciones de correo electrónico para ser utilizadas por 
los coordinadores. 

o Realicé una reunión de Coordinadores muy concurrida el 22 de septiembre. 
o El siguiente paso es presentarse activamente al programa en hospitales y áreas específicas donde 

tenemos un número suficiente de miembros para realizar las llamadas de 12 pasos 

• Presentó el propósito del Comité de CPC y el programa hospitalario de 12 pasos en la reunión del Intergrupo de 
Houston en agosto. ¡Gracias, Intergrupo de Houston! 

• Participé en el Taller de Servicio del Distrito 52 en septiembre (a través de Vern y Elissa). ¡Gracias Distrito 52 por 
la invitación y el anfitrión del taller! 

• Presentación programada (por Bill A.) para el personal principal del hospital VA y otra administración en Houston 
para el 31 de octubre. 

o VA también ha solicitado que se agreguen las reuniones semanales y de fin de semana durante el día 
(mediodía). Actualmente solo hay reuniones los martes y jueves a las 7pm; Sin embargo, la mayor parte 
de la actividad es durante el día. 

o Participé en la feria de veteranos (VA) del área de Fort Bend con el P.I. comité el 26 de septiembre 
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• Reprogramación de la presentación a otro C.P.S. (Servicios de Protección Infantil) / Unidad de DFPS en el 
Condado de Harris en la oficina cerca del estadio NRG - TBA 

• Envié cartas a los nuevos jueces de la corte del Condado de Harris dirigidos por Rosemary J. - Los tribunales 
respondieron que tienen toda la información necesaria ... 

• Informe del Comité de Respuesta a Desastres (a través de Peter C.): 
Tenemos planes para: 

• Alcance a profesionales en todas las áreas. 

• Asistir a talleres sobre servicio de comités por distritos. 
Pero necesitamos tu ayuda: 
Las posibilidades de transmitir el mensaje llegando a profesionales son casi ilimitadas. Pero necesitamos gente, mucha 
gente. Necesitamos miembros, grupos y distritos para aprender a llevar el mensaje siendo “Amistosos con nuestros 
amigos” como a Bill le gustaba llamarlo. 

• Si su distrito no tiene un comité, considere comenzar uno y postularse para su puesto de presidente 

• Asista a la reunión del CPC de área, cualquier miembro de AA puede asistir y ser miembro del comité, no es 
necesario que tenga un puesto electo para unirse. 

 
Entonces, únete a nosotros: 
Nos reunimos el primer lunes de cada mes a las 7:30 pm en el Spring Branch Memorial Club, o puede unirse a través de 
ZOOM, ID de la reunión: 632 634 860 (https://zoom.us/j/632634860). 
Para obtener más información o para ayudar, contáctenos en cpc@aa-seta.org 
 
En servicio, 
David L. - Presidente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67) 
Rosemary J. - Presidenta suplente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67) 
 

 

Finanzas - Michelle H. 
Buenas tardes, soy Michelle Hartmann y soy alcohólica. 
No tengo un sueño loco para compartir con ustedes hoy, ¡pero aún tenemos esta noche! Le informaré si tengo uno. Sin 
embargo, me gustaría compartir algo que está en mi corazón, así que tengan paciencia conmigo. 
El jueves por la noche, mis chicas me invitaron a los trabajos en el salón de manicura, han pasado aproximadamente 4 
años desde que lo hicimos, así que es bastante grande. Allí estaba envuelto como una momia en mis humeantes toallas 
calientes con mi sillón de masaje golpeándome hasta la muerte, teniendo una experiencia espiritual completa. Fue 
increíble! Entonces, decidí rezar. Recé todo tipo de cosas y recé por nosotros, esta Asamblea. ¡Recé todo el camino a 
través de la cera caliente! 
Lo que quiero compartir con ustedes como resultado de mi experiencia espiritual en el salón de manicura es esto ... 
Si cada persona aquí hoy se enfoca en hacer que otra persona brille este fin de semana en lugar de preocuparse por 
nosotros mismos, entonces ENCENDEREMOS EL CAMINO para que nuestros recién llegados nos encuentren. 
Los líderes crean líderes, no seguidores, y nuestro legado se mantiene puro y fuerte. 
Me gustaría iluminar no solo a 1 persona, sino a varias. Estos miembros del Comité de Finanzas han aparecido y puedo 
mostrarlos. Son sus trabajadores tras bambalinas. 
Meece ’Elizabeth Doug C. Rick Doug D. Betsy Kris, Deborah 
Entonces, aquí hay un informe sobre lo que los miembros del Comité de Finanzas han estado haciendo ... 

• El comité continúa reuniéndose mensualmente usando Zoom el tercer sábado a las 10:00 am, excepto 
durante los meses de la Asamblea. El enlace Zoom no cambia cada mes y se puede encontrar en la 
página web de Area Finance. 

• El Comité de Finanzas quisiera saludar al Comité de TI por mantenernos actualizados. ¡Definitivamente 
tenemos que verlos actuar más temprano hoy! 

• Parece que estamos agregando más recursos a nuestra página web de finanzas cada mes. Esta será 
nuestra principal fuente de comunicación con el Área en relación con todo lo relacionado con las 
finanzas. Utilice este recurso para obtener información sobre reuniones, comités y presupuestos, actas y 
enlaces de correo web del Comité de Finanzas. 

• Tenemos un nuevo folleto del comité y es increíble. Cada detalle en este volante refleja el trabajo del 
comité y los enlaces están funcionando. Por lo tanto, ve a verlo, compártelo con tus grupos y distritos. 

• Extractos bancarios recibidos del Tesorero para su verificación. Ron está haciendo su trabajo, está 
informando con precisión. Creo que es importante hablar de esto porque genera transparencia, 
seguridad y confianza. 

• Revisó el contrato del hotel de la Convención de 2021 SETA y el presupuesto del comité para el 
presidente de la convención Debi F. Debi firmó un contrato en agosto. 
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• El comité está trabajando para completar los elementos en nuestro "Rastreador" Es posible que no vea 
ningún elemento terminado este año, pero estamos cerca y trabajamos constantemente en varios 
elementos a la vez. 

o Gran preocupación en los resultados del inventario y la audiencia de los miembros: presentación 
de PowerPoint “Se está financiando completamente al delegado” y se vinculará en la página 
web, podemos usar esto para presentaciones a grupos, distritos y talleres. El Presidente del Área 
ha confirmado que se nos incluirá en la Agenda de abril para que presentemos esto al Área, este 
parece ser un momento muy apropiado para hacerlo, ya que ayudamos a nuestro Delegado a 
prepararse para el próximo GSC. 

o Se comunicará con el CPA que el Área usa para los impuestos para preguntar sobre el costo y el 
cronograma de realizar una auditoría completa de las finanzas del Área. Esta información será 
reportada al Área para discutir y tomar una decisión tan pronto como esté disponible. 

o Organización de la reunión de presupuesto propuesta para 2021 
▪ Moción en la Asamblea de enero con respecto a las hojas de trabajo de los titulares de 

presupuesto individuales. La limpieza de la casa es necesaria, necesitamos eliminar y 
agregar líneas de pedido. 

▪ Toda la información de la reunión de presupuesto se publicará en nuestra página web. 

• Melanie G, ex Presidenta del Área de Grapevine, solicitó tiempo de la agenda para la reunión del comité 
de hoy para dar una cuenta completa de los gastos del Comité de Grapevine 2017-2018 para aclarar 
cualquier inquietud que los miembros del Área puedan tener con respecto a la asignación de fondos. 

• La mayor angustia de un presidente de comité es cuando comienzas el año con 26 miembros en la lista 
del comité y encuentras que se evapora rápidamente en un solo dígito. No puedo expresar mi 
agradecimiento, gratitud y amor al grupo central de miembros que honran su compromiso al presentarse 
y trabajar duro para su Área. 

• Preparado para la Asamblea trimestral de octubre. 
o Agenda de la reunión del Comité de Finanzas del Área 

▪ Las Reuniones mensuales del Comité de Finanzas del Área NO son secretas, cerradas o 
solo por invitación, están abiertas a todos y estarán ubicadas en el Salón de Austin esta 
Asamblea 

▪ Propósito del comité 
▪ Presentación de tradición: cómo pertenece a nuestro comité 
▪ Actualizaciones del rastreador 
▪ Actualizaciones de la página web 
▪ Comité de vid 
▪ Actualizaciones de PowerPoint 
▪ Lista de limpieza 
▪ Próxima reunión a través de Zoom 16 de noviembre de 2019 10:00 a.m. 

 
 

Grapevine - Kimberly L. 
Nuevas ideas sobre el aumento de las suscripciones de Grapevine 

• Establezca una meta para cada Distrito en el Área para la cantidad de nuevas suscripciones de GV y desarrolle 
un sistema para rastrear cada Distrito. 

• Lanzar un Desafío de Suscripción de Grapevine del Área 67 entre los Distritos para las Suscripciones GV más 
recientes en la Conferencia SETA 2020 en enero de 2020: se debe desarrollar una forma de rastrear las 
suscripciones y un "Premio" para el Distrito ganador elegido. 

• Sea más proactivo cuando maneje tablas de visualización GV en los eventos preguntando si actualmente se 
suscriben a GV y si no, también les gustaría. Tenga formularios de suscripción disponibles, así como la 
capacidad de ofrecer suscripciones en el sitio, efectivo o tarjeta de crédito. 

• Anime a los grupos a comprar certificados de regalo de suscripción para los celebrantes del primer cumpleaños 

• Aliente a grupos, distritos e individuos a comprar certificados de regalo de suscripción GV para centros de 
tratamiento, centros correccionales, casas de reinserción social, etc. 

• Sugerir certificados de regalo de suscripción GV a los patrocinadores para su patrocinador La próxima 
presentación de GV para el Distrito 31, el Distrito 40 se discutirá en la reunión de hoy, así como la Solicitud del 
Distrito 32 para que asistamos a la reunión del Distrito de enero. 

• Trabajar en la programación de presentaciones a los Comités de Servicio del Área 67 también. 
 
Hemos presentado ZOOM en nuestra reunión del último mes. A pesar de que la reunión fue cancelada debido al clima. El 
alt. Grapevine silla Nichole y sec. Cindy junto con Betsy, que es nuestra facilitadora de Zoom, pudieron acceder 
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fácilmente y no tuvieron problemas con eso en ese momento. Eventos en el Foro de Grapevine. SÁBADO 12 de octubre 
10: 55—11: 35 a.m. PRESENTACIONES DE LA UVA AA Grapevine / La Viña — Albin Z., AA Grapevine, Inc., Editor 
SESIÓN DEL SÁBADO POR LA TARDE 7—7: 55 p.m. TALLERES Apoyando a Grapevine: de su historia al servicio — 
Albin Z., AA Grapevine, Inc., Editorial (Salón G). 
  
Como siempre, alentamos a cada grupo a tener un representante de la vid. 
  
Gracias por la oportunidad de servir. 
Kimberly 
 

IT - Stephenie O. 
Hola SETA 67 

Mi nombre es Stephy O. y soy alcohólico. Soy el presidente del comité de TI de su panel 69 y este es el informe oficial de 

su comité de TI de superhéroes digitales. 

El Comité de TI se encarga de la supervisión de los activos de tecnología de la información del área: hardware, software 

y el sitio web del área. 

Esta supervisión incluye actualizaciones de todos los equipos / activos además del sitio web actual y el nuevo sitio web 

en construcción. 

(Propósito del sitio web: http://www.aa-seta.org/itpolicy/GL_Web_Guidelines.pdf) 

El propósito del sitio web será ayudar al Área del Sudeste de Texas (SETA) en la ejecución de su misión al facilitar el 

intercambio de información sobre A.A. actividad dentro del Área 67 y la estructura de servicios generales dentro de la 

cual reside. Su objetivo es ser una herramienta de comunicación para aquellos involucrados en Servicios Generales 

dentro del Área del Sureste de Texas, así como proporcionar a los individuos A.A. miembro con información sobre 

nuestros Servicios Generales y el Área 67 relacionada con A.A. ocupaciones. 

Reuniones del Comité: Mensualmente el 4º sábado de 10 a.m. a 12 p.m. en el SBMC, 200 Blalock, Suite 378, Sala C, 

Houston, TX 77055 

Trimestralmente en la Asamblea del Área de SETA, sábado de 4:45 p.m. a 6 p.m. 

 Nuestro comité incluye 

Un webmaster, postmaster, secretario, presidente del comité, muchos miembros del comité, todos comprometidos con 

sus necesidades tecnológicas en relación con SETA 67. 

 1. Hemos cambiado algunos roles debido a las cargas de trabajo y ahora tenemos un presidente alternativo, Debi F. 

2. Actualmente nos estamos moviendo alrededor de los activos, así como también estamos investigando y comprando 

los equipos necesarios según las necesidades de TI del área (incluido el software) 

3. Todavía construyendo en el sitio web del Área. Debido a las necesidades de seguridad de nuestro sitio web ahora y, 

en el futuro, nuestro webmaster está investigando y ejecutando según sea necesario nuevas protecciones para las 

páginas internas de SETA y reenviar las páginas públicas. 

4. El comité se reúne con otros comités tales como archivos para funciones especiales para representar mejor al comité. 

Por ejemplo: archivos, imágenes y otras posibles muestras de información histórica de SETA. 

5. Webmaster también está esperando grandes traducciones para el sitio web orientado hacia adelante. Se necesitan 

casi 100 páginas antes de lanzarse. Este es un problema de accesibilidad. 

6. Nuestro proceso para que los elementos se publiquen en el sitio web funciona bien, sin embargo, me gustaría 

recordarles a todos que para suscribirse a listas de correo electrónico o un correo electrónico, DEBEN enviar esas 

solicitudes a nuestro administrador de correo. Muchas de estas solicitudes han llegado a nuestro webmaster y las cosas 

fuera de la construcción del nuevo sitio web eliminan nuestro mega cerebro vern. BETSY es tu jefe de correos, abusa de 

ella. Broma, sé amable, ella maneja mucho. 
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7. Tenga en cuenta que es un doble trabajo para el webmaster. Está encargado de construir nuestro nuevo hogar en la 

Web mientras nos mantiene en el sitio actual. 

  

Tenemos muchos más detalles sobre nuestras funciones y posiciones en el taller del Comité de TI. Únase a nosotros 

para obtener una excelente vista de lo que significa todo, cómo se ve el nuevo sitio web hasta ahora, qué posiciones 

tenemos y cuándo es nuestra fiesta de Navidad. Uh oh …………… .. no estoy tan seguro de que se suponía que debía 

leer esa parte. 

 

La Viña - Alicia M. 
Estos comités de reúnen cada último jueves del mes también asisten al comité permanente de la zona sur comparten en 
sus distriticos en el roll de compartimiento y hacen talleres en los grupos de su distrito correspondiente asisten a 
asambleas y convenciones de área e hispanas.  
 
Asistimos a la convención estatal de Texas con el área y se hiso un taller salieron 21 experiencias en agosto 18, 2019 se 
área un taller en el distrito 63. Todos están invitados. 
 
Los comités de La Viña en los distritos hispanos han vendido un total de 433 suscripciones a La Viña. 
 
¡Felices 24 Horas! 
Alicia M. 
 
 

Literatura - Jackie S. 
Me llamo Jackie S.; Soy el Presidente del Comité de Literatura del Área. 
El propósito del Comité de Literatura es crear conciencia sobre A.A. Literatura, audiovisuales y otros artículos especiales 
aprobados por la conferencia. 
El comité de literatura del área se ha estado reuniendo mensualmente mediante reuniones en línea de ZOOM. También 
nos reuniremos aquí hoy a las 4:30 PM. 
Desde julio, nos hemos estado preparando para el Taller de Literatura que se presentó esta mañana. Cada uno investigó 
una pieza diferente de A.A. Literatura y preparó un borrador preliminar de 5 minutos o menos. Luego practicamos la 
presentación en la reunión de agosto Zoom. Luego discutimos qué imágenes usaríamos para la presentación de Power 
Point en la reunión de Zoom de septiembre. ¡Espero que todos hayan pasado un buen rato en el taller esta mañana! 
Si su distrito no tiene un representante de literatura, considere sugerirle a otra persona que asista hoy en su lugar 
temporalmente. Tenga en cuenta que no tiene que ocupar un puesto de servicio de literatura para estar en el Comité de 
Literatura. 
¡Todos son bienvenidos! ¡Esperamos contar con su presencia! 
 Ahora, lo que todos hemos estado esperando! Uno de los artículos especiales más nuevos es el "Cartel de anonimato en 
la era digital". 
Estamos regalando (1) inglés y (1) español hoy. 
 
 

Multilingüe - ABIERTO 
Sin informe 
 
 

Boletín de noticias - Annette C. 
Sin informe 
 

PI – Amy E. 
Nuestro propósito: El Comité de Información Pública aumenta la conciencia de AA en el público en general. También 
controla los anonimatos a nivel de prensa, radio y cine. 
Nos reunimos hoy a las 4:30 pm en la sala de la plaza. Nuestro comité se reúne el cuarto martes de cada mes, a las 7:30 
pm en el Spring Branch Club o puede unirse a nosotros en zoom. 
Nuestro comité está creciendo, ¡tenemos 3 nuevos miembros! Uno de nuestros nuevos miembros se ofreció como 
voluntario para contactar periódicos gratuitos, HOA y otros artículos impresos. Estamos trabajando con el distrito 31 para 
colocar Big Books en las bibliotecas: tenemos 2 puestos vacantes: copresidente y secretario. 
nuestro comité tuvo una exhibición en la feria de salud de VA en Rosenberg 
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Aquí hay un par de artículos en los que estamos trabajando: 
a) paquetes de bienvenida de PI para nuevos miembros, incluidos libros de trabajo de PI y tarjetas de anonimato 
B) "charlas de práctica" para futuras presentaciones de IP 
c) otro estante para nuestras ferias, etc ... esto incluiría folletos especiales 
Bastidores PI: compré 64 bastidores a principios de año, hasta ahora he colocado más de 50. El estante PI incluye 
folletos "es AA para usted" y AA de un vistazo. Estamos buscando voluntarios para patrocinar un estante, esto implica 
encontrar un lugar para colocarlo y el voluntario sería responsable de rellenar la literatura. 
Hay otras 2 formas de ayudar también, 
1. adopte un tablero de anuncios: ¡es súper fácil y es de gran ayuda! Puedes pasar por mi mesa o descargar la hoja. Es 
una hoja que puede publicar en cualquier tablón de anuncios: hace preguntas sobre su consumo de alcohol y las 
personas pueden abrir una pestaña de interesados. 
2. Marcadores de libros e inglés y español: 12 principios del éxito de PI y CPC y 12 formas fáciles de informar al público y 
a las empresas con profesionales 
....... estos son fáciles de usar y cualquiera puede participar y ayudar; pregúnteme si tiene alguna pregunta o únase a 
nosotros en una reunión :) 
 
Tuyo en servicio, 
Amy E. 
Área 67 Presidente de Información Pública 
 
 

SCAP – Melanie M. 
Sin informe 
 
 

TFC - Sarah O. 
Estamos actualizando y manteniendo nuestra base de datos de instalaciones de tratamiento 

• Si tiene instalaciones de tratamiento que se han abierto en su área, envíeme un correo electrónico con el nombre 
y la ubicación. Estaré encantado de ponerme en contacto con ellos y ponerlos en la lista. Si tiene preguntas 
sobre una instalación en su área, llámeme envíeme un correo electrónico a su ubicación y estaremos encantados 
de enviarle la información 

 
Estamos trabajando arduamente para mantener las reuniones en marcha en nuestros distritos, pero necesitamos su 
ayuda. Avíseme si está interesado en ofrecerse como voluntario para hablar en una reunión del centro de tratamiento o 
en unirse al comité de TFC. 
 

• Oportunidades de servicio 
o Presidente alternativo 
o secretario 

 
 

Intergrupo del Valle de Brazos – Robert H. 
Ningún informe enviado 
 

Intergrupo de Houston – Dan K. 
Intergroup presenta taller de historia con el presentador invitado Eddie R., presidente de archivos de SETA- Cómo A.A. 
llegó a Houston y el área, el 19 de octubre de 2019, de 11:00 a.m. a 1:00 p.m. Se requiere reservación y cuesta $ 12.50, 
incluye materiales, almuerzo y postre. Regístrese en aahouston.org o en la librería. 

• Intergroup está recopilando una lista de oradores para compartir con usted durante las "Noches grupales de 
oradores". Si desea compartir su experiencia, fortaleza y esperanza, comuníquese con Intergroup al 713-686-
6300 para ser agregado a la lista. 

• Vigilancia nocturna / voluntariado 
o Evening Nightwatch: en busca de miembros "de respaldo" para la vigilancia nocturna. 
o Weekend Nightwatch- Varios espacios disponibles 

Comuníquese con Libby si su grupo desea registrarse al 713-686-6300 o envíe un correo electrónico a 
adminasst@aahouston.org 
 

• Reunión en un bolsillo: ahora disponible en la librería por $ 2.50 
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Próxima reunión de delegados 17 de octubre de 2019 a las 8:00 p.m. 
 
Elecciones para BOT- 5 puestos abiertos- Compromiso de 3 años desde enero de 2020 hasta diciembre de 2022 
Información sobre ser un fideicomisario disponible en el Boletín de Enlace de Octubre o contactar directamente a 
Intergroup 
Regístrese para el enlace en aahouston.org 
 
 

Intergrupo del noveno distrito - Lori H. 
Intergroup está trabajando en la fiesta de Nochevieja. El folleto se publicará pronto en el sitio web. Próxima reunión el 20 
de octubre a las 2pm en Westgate Baptist Church (6220 Westgate Dr. en Beaumont, TX) 
 
En amor y servicio, 
Lori H. 
 
 

Oficina Intergroupa Hispana (D63, 64, 65) – Edwin C. 
Ningún informe enviado 
 
 

Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 67) - Andrés P. 
Este intergrupo cuenta son su mesa de servicio y con cinco comités auxiliares, Información al público, paso doce, 
literatura, editorial y archivos, Y eventos y festejos. También tenemos una página web disponible- 
www.intergrupohispanohouston.us 
Por el momento el comité de Información al público esta trabajando con los consulados de El Salvador, Honduras Y 
Guatemala. Nos reunimos todos los sábados de 6-8PM, también compartimos todos los viernes. Asisten de 14 a 18 RIs a 
la reunión. Al momento el intergrupo cuenta con 28 grupos a nivel geográfico. Una vez al mes nos reunimos con la oficina 
intergrupal del norte con el objetivo de mejorar el servicio a la comunidad. 
Nuestro próximo foro estatal integrupal será realizada en el 2021 en la ciudad de Dallas Texas. 
 

 
  

http://www.intergrupohispanohouston.us/
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Informes de miembros del comité de distrito (MCD) 

 
Distrito 10 – Katherine M. 
El Distrito 10 ha estado inactivo por algunos años y apenas estamos comenzando el proceso de reinicio. Troy, Kris y Rick 
tuvieron la amabilidad de hablar en  Distrito 10 sobre el servicio más allá del nivel grupal. Esto inspiró a uno de los 
miembros de nuestro grupo más tímido a asistir el Reporte del Delegado presentado conjunto a Distritos 60 y 10 el 15 de 
septiembre de 2019. El Distrito 10 espera llevar nuestra mensaje a más alcohólicos. 

 
Distrito 20 - Jakalyn R. 

• El Distrito 20 se reúne el segundo jueves del mes. Estamos tomando medidas para contribuir a nuestro distrito, 
aumentando nuestro número de RSG y comenzando en octubre para lograr que las personas sirvan de enlace 
con los comités de SETA. Nuestro enfoque también es leer, discutir y aprender de los diversos tipos de literatura 
de Alcohólicos Anónimos. 

o Hemos tenido discusiones informativas sobre panfletos como “The A.A. Grupo "-Donde comienza", 
"G.S.R. Representante de servicios generales ", y en octubre discutiremos" El legado de servicio de AA ". 
Nuestros miembros leen el folleto con anticipación para que todos podamos contribuir a la discusión del 
folleto, y nuestros miembros están volviendo a aprender sus grupos Uno de nuestros miembros se ha 
ofrecido como voluntario cada mes para dirigir la discusión sobre el folleto. 

o Los miembros del Distrito 20 también están leyendo los Conceptos de cada mes. Un miembro lidera la 
discusión y estamos aprendiendo muchas cosas sobre la estructura de servicio de A.A. Hablamos sobre 
cómo podemos usar esta información con los grupos específicos de los que formamos parte. 

• También nos complace anunciar que tenemos un nuevo Tesorero para el Distrito 20. Jeff A. tiene 26 años de 
sobriedad; tiene una larga historia de ocupar puestos de servicio y tiene una excelente experiencia y 
conocimiento con puestos de servicios financieros. 

• Nuestro taller, “Se revelará más: lo que su patrocinador podría no contarle” fue muy exitoso. 
o Tuvimos 33 personas inscritas y 28 asistieron al taller. El 82% de los participantes proporcionaron 

comentarios sobre el taller. 
o Todos los comentarios fueron positivos, y recibimos sugerencias que nos llevarán a dividir este taller en 

dos talleres, ya que tenemos mucho material. 
o Nuestro enfoque para el taller fue cuádruple: 

▪ Educar a los participantes sobre la estructura de servicio de Alcohólicos Anónimos. 
▪ Aumente la comunicación efectiva y significativa con ejercicios y experiencias que enfatizarían la 

importancia de apropiarse de lo que decimos y mostrar que hemos escuchado a la otra persona. 
o Comprenda cómo bloqueamos o establecemos formas de trabajar juntos que aumenta la colaboración y 

las relaciones cooperativas. 
o Anime a los participantes a considerar ser un GSR o servicio de otra manera para su distrito. 

• Tuvimos algunas preguntas estimulantes para cada persona para evaluar qué tan efectivas se han comunicado 
en su recuperación. Aquí hay dos preguntas que hicimos durante los ejercicios y experiencias: 

o ¿Cuán eficaz comunicador era cuando estaba bebiendo? ¿Cómo te comunicaste? 
o ¿Qué tan fácil fue para ti construir relaciones cuando comenzaste en tu recuperación? 
o Dado que aprendemos de dos maneras al compartir sobre nosotros y escuchar comentarios, le 

preguntamos qué tan bien recibe los comentarios de su patrocinador u otro miembro de A.A. ¿hoy? 

• Estos son algunos de los comentarios que recibimos agrupados por temas: 
o Gracias por organizar la maravillosa adoración el 28 de septiembre. Fue excelente. ¡Le doy a Jackalyn y 

George un A +! Ambos líderes fueron muy claros en su comunicación y estaban bien informados. 
o Los folletos fueron sobresalientes. Sé que tomó mucho tiempo elegir los artículos que se distribuirán. 

Puedo presentar esta información a mi grupo y distrito. 
o Las pautas de comunicación y los ejercicios fueron estimulantes y educativos. Disfruté mucho los 

ejercicios. Fueron extremadamente serviciales. El rompecabezas fue útil para mí para ver cómo me 
comunico y coopero o no con otros. Me gustaría pasar más tiempo con los ejercicios de comunicación, 
los ejercicios de tradiciones y conceptos. 

o Me gustaría obtener información más detallada sobre A.A. Estructura de servicio. Había tanta 
información valiosa que sugiero dividirla en dos talleres. Tenga este taller y luego uno centrado en el 
servicio que muestre las muchas oportunidades de servicio en A.A. y cómo podemos involucrarnos. 

• La discusión del Concepto IX sobre Liderazgo por Bill W. nos dio la oportunidad de aprender sobre nuestras 
experiencias pasadas y presentes con el cambio. 

o Pudimos ver cómo podemos fortalecer nuestras habilidades de liderazgo con los puestos que ocupamos 
en el distrito. 
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o Tenemos una gran cantidad de líderes potenciales en el distrito; simplemente necesitamos continuar 
visitando los grupos oscuros y buscando en nuestros propios grupos a los que asistimos personas que 
sirvan. 

o Aunque hemos tenido una respuesta diferente a los cambios que hemos realizado, hemos escuchado a 
nuestros amigos que nos han brindado comentarios constructivos y han tomado en serio las ideas que 
nos han presentado. 

o Estamos comprometidos a cambiar continuamente para beneficio de nuestro distrito, nuestros oficiales y 
GSR. Nuestras reuniones se han convertido en un lugar para divertirse, disfrutar del aprendizaje y 
escuchar diferentes perspectivas que pueden permitir que nuestro distrito avance. 

 
Distrito 31 - Patty H. 
¡Saludos desde el Distrito 31! 

Soy Patty H. y estoy muy agradecida de servir como DCM para el Distrito 31. ¡Estoy muy entusiasmada con el 
servicio en nuestro distrito! El Distrito 31 tiene más de 36 grupos y estamos ubicados en la esquina noreste del Área 67 
del Sureste de Texas. Nos reunimos el tercer domingo de cada mes de 2 a 4 pm en el salón de reuniones 494 en Porter, 
Texas. 

Nuestro Alt. DCM, Cheryl, coordinó un maravilloso taller de Historia en AA el 17 de agosto. Una gran 
participación y diversión, ya que todos aprendimos mucho sobre la historia de AA y una presentación muy interesante 
sobre la historia de AA en Houston. ¡Gracias Ron y Eddie! Tuvimos una gran participación el 18 de agosto para escuchar 
el informe del delegado de Troy, todos realmente lo disfrutamos y apreciamos el arduo trabajo de Troy y Chris. Nuestro 
Distrito continúa teniendo participantes maravillosos y activos en el servicio del Distrito y el Área: Grapevine con Nicole, 
David en CPC, Kristen en PI, Karon con la Hospitalidad de la Convención SETA, solo por nombrar algunos. 

¡Todos hemos estado ocupados preparándonos para ser el Distrito anfitrión de esta asamblea! Un gran saludo a 
nuestra presidenta del comité de la asamblea anfitriona, Kathleen T., ¡Muchas gracias por su arduo trabajo! 

Gracias a Cayla por una maravillosa sala de hospitalidad: excelente comida y participación con nuestros grupos, Ericka 
para registrarse, Bárbara para literatura, ¡¿Qué tal esos talleres de GSR ?! Tres talleres con facilitadores de Dan K., 
Severiano M. y Michelle H. Además, muchas gracias a Stephanie y Marshall con IT, y Cheryl M por manejar el proyector 
y las presentaciones de diapositivas. ¡Qué gran esfuerzo de equipo! 

Mientras esperamos con ansias el Foro de la próxima semana, muchos del Distrito 31 participarán y todavía 
necesitamos algunos Greeters. 

El Distrito 31 ama el servicio, el chocolate, las curiosidades de AA y ... ¡talleres! Gracias por la oportunidad de ser 
servicial. 

 
Distrito 32 – Rick L. 
El Distrito 32 se reúne el segundo domingo de cada mes en el club de campeones. Tenemos el apoyo de 10-15 GSR en 
la mayoría de las reuniones. Hemos reunido un gran grupo de RSG y personas del comité para ayudarnos a llevar el 
mensaje a los alcohólicos. 
Nos reunimos hoy con 12 GSR presentes. 
 
Dimos la bienvenida a nuestro Delegado Troy a nuestra última reunión para informar sobre la Conferencia de Servicios 
Generales. 
 
Estamos planeando varios talleres con temas relacionados con la literatura y el CPC. 
 
Continuamos distribuyendo literatura que incluye libros grandes y paquetes para recién llegados a grupos en el distrito. 
 
Tuvimos una buena discusión hoy sobre el programa hospitalario de 12 pasos. Se pidió a los RSG que trajeran a los 
grupos la necesidad de presentadores y voluntarios de 12 pasos. 
 
Estamos agradecidos por el apoyo financiero de los grupos en el Distrito 32 y tenemos el desafío de encontrar más 
formas de distribuir nuestros recursos financieros. En la reunión de hoy, votamos para distribuir $ 5,000 a Houston 
Intergroup. 
 
Rick L MCD D32 
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Distrito 33 – Tony W. 
Tenemos 34 grupos y 135 reuniones activas. Tenemos dos nuevas reuniones en Cameron agregadas hace 3 meses y 
otra el mes pasado. Tony A. está haciendo un gran trabajo allí. El 35% de las reuniones están representadas por GSR 
ahora en el Distrito, en comparación con el 20% de hace un año. 
 
Recientemente hemos llenado el Alt. Posición de DCM con Allise B. de Bryan, y la posición de CPC / PI con Tony A. de 
Cameron. 
 
Las finanzas siguen creciendo y son buenas, y el fugitivo de años anteriores continúa con los pagos oportunos. 
¡GRATITUD! Ha habido suficiente dinero dividido entre la Unidad de la Conferencia, CFC y el Distrito para rascarse la 
U.C. fuera de la lista, ya que han alcanzado la reserva prudente plus. Buscando una moción sobre eso el próximo mes. 
 
El Consejo de Brazos Valley sobre Alcohol y Sustancias (BVCASA) nos contactó a través de la División de Libertad 
Condicional de TDCJ sobre reuniones para hombres y mujeres los viernes, sábados y domingos de 7:00 p.m. a 8:00 
p.m., tanto para hombres como para mujeres voluntarias. Nada después de responder y configurarlo todavía, ya que no 
hay noticias de la Cárcel del Condado de Washington sobre las reuniones establecidas en mayo y la entrega de 
literatura. 
 
El taller del Distrito 33 fue un gran éxito en todos los sentidos. Asistieron 44 personas sin incluir personal. Summer hizo el 
desayuno; Domino hizo el almuerzo. 
 
Tuvimos nuestro primer Distrito Round Robin en años el mes pasado, 10 personas se presentaron para el almuerzo y 12 
en la mesa de la iglesia. 
 
PRÓXIMO: El almuerzo de recaudación de fondos de la Conferencia Unity es en el Brazos Club, el 9 de noviembre de 
11:00 a 3:00 PM, y el picnic Brenham / Burton / Bellville es el 2 de noviembre de 10:00 a 2:00 PM en el Retiro de St. 
Johns Centro en Bellville, con Micki B. como el orador. 

 
 
Distrito 40 – Reino F. 
¡Saludos desde el Distrito 40! 
 
Nos reunimos el segundo martes de cada mes en el Spring Branch Memorial Club 1200 Blalock Rd Bldg. # 378, Sala B 
Houston, TX 77055 a partir de las 7:15 pm. 
En la reunión de agosto, tuvimos a Cynthia, nuestra presidenta de SETA Alt, para que nos hiciera una presentación sobre 
cómo organizar una asamblea de área. 
 
Las posiciones actuales de nuestros comités están ocupadas, excepto los archivos, TI, PI y TFC 
En la reunión de septiembre, hicimos que Pam F nos aclarara y nos informara sobre lo que está sucediendo con la sala 
de hospitalidad de la Convención SETA. Tenemos 3 grupos que ofrecerán una comida para el espacio del viernes por la 
noche en la sala de hospitalidad que Intergroup está proporcionando. 
 
Nuestra cena del Distrito 40 Tradiciones se llevó a cabo el 21 de septiembre de 2019 en la COTHA - Iglesia del Santo 
Apóstol en Katy, TX de 2pm a 6 pm. Fue un éxito. Había aprox. Asistieron 50 miembros. El formato consistió en mesas 
redondas para las 12 Tradiciones. Hubo buena participación de las personas que asistieron. 
 
Continuamos teniendo un taller sobre los 12 Conceptos que se reúne en el SBMC en 1200 Blalock Rd, Bldg. # 378 en la 
habitación C Houston, TX 77055 a las 10:00 a.m. La última fecha programada restante es el 2 de noviembre. 
 
En servicio, 
Reino F 
D40 MCD 
dcm-40@aa-seta.org 

 
 
Distrito 51 - Steven W. 
A fines del pasado agosto, el Distrito 51 tuvo el honor de tener a Troy con la sombra de que Kris presente su informe de 

mailto:dcm-40@aa-seta.org
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la última Conferencia de Servicios Generales. Troy nos proporcionó una gran cantidad de información muy informativa 
junto con su sentido del humor entretenido e inimitable. Troy, muchas gracias. 
 
El pasado 3 de agosto realizamos un taller muy exitoso sobre espiritualidad. Tuvimos un ateo con 38 años de sobriedad, 
un agnóstico con 43 años y un católico con 33 como presentadores, con más de 40 personas presentes. Lo que fue 
notable para mí y para muchos otros fue que, aunque sus caminos individuales eran claramente diferentes en sus 
corazones, habían llegado al mismo destino. Su compasión y amor mutuo fue inspirador, al igual que su compromiso de 
dedicar sus vidas al servicio de otros alcohólicos. El comentario que recibí con más frecuencia fue que era el mejor taller 
al que habían asistido y cuándo haríamos algo similar en el futuro. 
 
Como puede saber o no, el Distrito 51 es uno de los más pequeños, si no el más pequeño, en el Área 67. Hoy estoy ante 
usted no porque tuviera ningún interés particular en convertirme en DCM. Una evaluación más precisa sería que tenía un 
interés particular en no convertirme en DCM. Estoy aquí porque nadie más estaba dispuesto a asumir el trabajo y no 
quería que el distrito se oscureciera. Durante los últimos meses he sido secretario y presidente. Nuestra última reunión 
consistió en mí y otra persona. 
 
Quiero dejar en claro que no hay nadie a quien culpar, excepto a mí mismo. He tenido muchas dificultades emocionales 
al reclutar personas para un servicio cuya utilidad y eficacia (aunque no en su totalidad) cuestiono. Consciente de la 
parálisis de mi ambivalencia y testigo de sus consecuencias directas, ahora estoy involucrado en una campaña para 
atraer enérgicamente a tantas personas y RSG como pueda, haciéndolos plenamente conscientes de mis 
preocupaciones (correctas o incorrectas) y darles la oportunidad de deciden por sí mismos la eficacia general de lo que 
hacemos aquí y en la Conferencia de Servicios Generales. 
 
Se me ha ocurrido que, dado nuestro tamaño y el hecho de que durante años otros distritos han invadido los límites de 
nuestro distrito, tal vez sea mejor que nuestro distrito sea absorbido por otros distritos más grandes. Sin embargo, esto 
es al menos inicialmente una consideración fuera de línea que tengo la intención de seguir. 
 
Habiendo dicho todo esto y no hacer mucho daño por estos procedimientos, nuestro distrito todavía está organizando 
nuestro Manual de Servicio y reuniones de Conceptos cada segundo y cuarto martes de cada mes en el Delta Club a las 
7 pm. Todavía tenemos mucho éxito llevando reuniones todos los miércoles a Odyssey House (un centro de tratamiento 
para adolescentes). Cualquier persona interesada en dicho servicio, contácteme para más detalles. 
 
Gracias a todos por participar en mi sobriedad. 
 
Steven W. 
Distrito 51 MCD 

 
 
Distrito 52 - Meece’ T. 
Reunión del Distrito 52 cada primer martes del mes en el Consejo de Fort Bend, en 10435 Greenbough, Suite 250, 
Stafford, TX 77477 7:00 pm-8:30pm. 
 
La reconstrucción se ha convertido en nuestro enfoque principal, salir y establecer relaciones con cada grupo (43 
registrados) dentro de nuestro Distrito se ha convertido en un proceso muy lento. Imaginé que todos los grupos habrían 
sido tocados para fin de año; y ese sigue siendo nuestro objetivo. Sin embargo, sigo teniendo el tamaño correcto y he 
entregado a nuestra Autoridad Suprema el resultado. Cada miembro del comité ha adoptado 5 grupos, 
comprometiéndose a conectarlos a AA en su conjunto. Cuando contactamos a cada grupo, nos aseguramos de que la 
información del grupo esté actualizada, aún se estén reuniendo, en las mismas fechas y horas; Ayudar al delegado a 
mantener actualizada la lista. 

o El 6 de agosto de 2019 tuvimos el informe de los Delegados, me gustaría agradecer a nuestro Delegado 
y Delegado Alterno por haber salido tan rápido y nutrir la atmósfera de unidad y diversión mientras se 
ocupan de los negocios. 

o El 7 de septiembre de 2019, el distrito participó en un taller de servicio con el grupo Tri-cities. D52 
proporcionó un problema de vid relacionado con el trabajo de servicio a cada asistente. Me gustaría 
agradecer a todos los que participaron, tuvimos un representante de cada comité con la excepción de 
GV. Vern P / Alyssa para CPC, Roy de CFC, Lisa D52 Literature chair y Sarah O. Area TFC Chair 
compartieron su entusiasmo y amor por el servicio. 

o El 2 de octubre de 2019, tuvimos un mini taller sobre los Conceptos 1-8 en resumen y nos enfocamos en 
el Concepto Nueve. El Distrito ha establecido metas, tenemos una visión de lo que debe hacerse, pero lo 
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más importante es que me gustaría que cualquiera que sirva para el Distrito 52 sea mejor tanto 
emocional como espiritualmente. El próximo año planeamos tener talleres que involucren tradiciones y 
conceptos ... y creo firmemente que no puedes transmitir lo que no tienes. 

o Continuamos desafiándonos a nosotros mismos y a los demás para crecer y evolucionar, ya que la 
recuperación es nuestra base. Unidad y Servicio completarán nuestro triángulo. No solo presentamos 
conceptos / tradiciones durante nuestra reunión, sino que intentamos practicar estos principios en 
TODOS nuestros asuntos. 

o  
El Distrito 52 está creciendo, los DCM que procedieron plantaron las semillas, ahora estamos regando el distrito y 
creemos que Dios proporcionará el aumento. Aumento de la participación, amor por el servicio y, sobre todo, crecimiento 
en la comprensión de la estructura de Servicios Generales. Este es un programa de atracción, y al igual que nuestra 
recuperación personal, uno puede ser tan libre como lo deseen ... si están dispuestos a hacer el trabajo. El DCM espera 
que todos los que prestan servicios dentro del Distrito 52 sean mejores personalmente y aprendan a comunicar la alegría 
del servicio a todas las personas con quienes entran en contacto; reconociendo que "nuestro verdadero propósito es el 
máximo uso para Dios y nuestros semejantes" bbp77. 
 
Meece ’(Meeka) T., Servidor de confianza 
Miembro del Comité de Distrito D52 
 
 
Distrito 60 – Deborah M. 
Tuvimos taller sobre presidir reunión 
El 12 de octubre al mediodía cómo presidir una reunión. 
Tuvimos presentación de Grapevine y el Delegado. El informe fue en conjunto con el distrito 10 
Nuevo tesorero Callie H. Nuevo secretario, Michael T. 
Secretario envía notas 
Nos reunimos el primer lunes a las 6.30 

 
 
Distrito 62 - Manuel R. 
Sin informe 
 
Distrito 63 - José P. 
 
 
Distrito 64 - Severiano M. 
Nuestro distrito tiene 17 grupos dentro de nuestro distrito con 14 GSR. 
 
Tenemos 3 comités activos que consisten en el Comité Correccional, el Comité de Literatura y La Vina. Estos comités se 
reúnen todos los martes cada 2 semanas. Los miembros del comité también salen a diferentes reuniones junto con los 
miembros del distrito. El Comité de Corrección participa en las siguientes instalaciones: Navasota, James Bird, Walls y 
MTC Cleveland. 
 
Nuestro Distrito 64 se reúne todos los meses los sábados a las 6:00 pm; cambiamos nuestras reuniones a jueves cuando 
hay un evento (asambleas o convenciones). Participamos activamente en todos nuestros eventos, asambleas hispanas y 
convenciones hispanas, así como en todos los eventos en nuestra área. Participamos con todos los grupos en nuestro 
Distrito y con otros grupos cuando son invitados. 
 
Estamos trabajando con la Asamblea Sur de Texas, que es la Asamblea Hispana del Sur de Texas que se realizará en 
Austin, Texas, del 8 al 10 de noviembre de 2019. 
 
Esperamos continuar trabajando con el Área 67 y con nuestro Delegado y todos los miembros del servicio del Área. Le 
agradecemos su apoyo y nos dio este tiempo para transmitir nuestro informe del Distrito. 
 
En servicio, 
Severiano M. - MCD 
Arturo B. - Alt. MCD 
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Distrito 65 - Arnulfo C. 
Saludos de todos los que formamos el Distrito 65 de Alcohólicos Anónimos deseando que tengan unas felices 
24 horas de sobriedad. Nuestro distrito consta de 18 grupos, pero solo 13 están activos, 5 están inactivos. Los 
GSR patentados son 9 y 2 suplentes. En promedio, los GSR que ayudan son entre 6 y 9. Nuestras reuniones 
de GSR son los sábados a partir de las 6 p.m. y solo se cambian a un jueves antes de una asamblea o 
convención. Contamos con una mesa de servicio y 3 comités (La Viña, Comité Correccional y el Comité de 
Literatura). El comité correccional motiva regularmente a las latas azules y se reúne con los otros comités 
correccionales del Área 67. El comité de literatura motiva la literatura en los grupos de área. El comité de La 
Vina motiva la literatura y las suscripciones al Grapevine. Tiene reuniones el último jueves del mes a partir de 
las 8:00 pm en adelante con el comité de La Vina Houston. También asiste a la reunión del comité 
permanente de La Vina Zona Sur, el primer domingo del mes. Dichas reuniones rotan en diferentes ciudades 
a partir de las 10:00 a.m. 
 
¡Gracias por su atención a nuestro informe! 
Arnulfo C. 
MCD 
 
Distrito 66 - Manuel O. 
Nuestro Distrito 66 agradece a nuestro Delegado, Troy B., nuestro Delegado Alterno, Kris H., los diferentes Comités y 
Mesa de Servicio del Área 67 por su dedicación para continuar cumpliendo nuestro objetivo principal "TRANSPORTAR 
EL MENSAJE AL ALCOHÓLICO QUE TODAVÍA SUFRE" 
 
En esta área geográfica, se han formado 22 grupos de habla hispana, de los cuales 19 grupos han elegido su GSR. 15 
grupos participan continuamente en las actividades del distrito. 
En nuestro distrito nos reunimos semanalmente los sábados a partir de las 6:00 p.m. a las 8:00 p.m. El último sábado del 
mes tenemos una reunión de estudio. 
 
Semanalmente todos los miércoles la mesa de servicio, los comités y GSR, compartimos con cada uno de los grupos las 
funciones y actividades que realiza de nuestro Distrito 66. 
 
El comité de la revista La Vina se reúne semanalmente los martes a partir de las 8:00 p.m. - 10:00 pm. en los locales de 
nuestro distrito. Realizan talleres en grupos con el objetivo de motivar las suscripciones y la participación en este comité. 
Actualmente tenemos 133 suscripciones. 
 
El Comité Correccional se reúne semanalmente los jueves desde las 8:00 p.m. - 10:00 pm. en los locales de nuestro 
distrito. Este comité lleva el mensaje al centro penitenciario: Unidad Darrigton en Rosharon, TX y a la cárcel: Joe Kegan 
del Condado de Harris. En los distritos lingüísticos 63, 64, 65, 66, estamos motivados para participar y suscribirnos a la 
3ra Convención Correccional Nacional que se llevará a cabo en la ciudad de Houston los días 1, 2 y 3 de 2019. En la 
cual estaremos sirviendo en la sala de hospitalidad. 
 
Tenemos un comité de literatura 
 
Sitio web del Comité del Distrito 66 www.district66.org 
 
Tenemos una reunión interdistrital entre los distritos lingüísticos de manera pericárdica para compartir asuntos 
pertinentes a nuestros servicios. 
 
Nuestro Distrito 66 tiene un gasto mensual promedio de $ 1200 y tenemos una reserva prudente de $ 4230. 
 
Realizaremos la celebración del aniversario del distrito en el mes de noviembre de 2019. 
 
Como Distrito 66, reiteramos las GRACIAS a cada uno de los sirvientes que hacen posible cumplir nuestra misión 
"LLEVAR EL MENSAJE A LOS ALCOHOLICOS QUE TODAVÍA RELLENAN" 
 
Rodrigo C. - Alt. MCD Distrito 66M District 66 
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Distrito 70 - Brady G. 
El Distrito 70 se reunirá en Kelly's Country Coolin en 7011 Spencer Hwy. Pasadena, Texas 77505. Nuestras 

reuniones todavía se llevan a cabo el segundo miércoles de cada mes. Ahora comenzamos a las 6:00 pm para la cena y 
la comunión con la reunión que comienza a las 7:00 pm. 

El delegado Troy y el delegado suplente Rick vinieron el 11 de septiembre para presentar su informe de la OSG. 
Tuvimos una buena participación y todos estuvieron satisfechos con la presentación. Continuamos trabajando para 
aumentar la participación en el Distrito. Se han presentado nuevas descripciones de trabajo y se realizará una revisión y 
votación en un futuro próximo. Esperamos actualizar la Política y los Procedimientos. 
 
Gracias, 
Brady G. 
MCD de Distrito 70  

 
 
Distrito 81 - Catherine G. 
Buenas tardes del Distrito 81 
 
Ha sido un momento muy ocupado para el Distrito 81 desde nuestra última Asamblea. Continuamos el primer lunes de 
cada mes en el elegante restaurante de Kelly's I 45 South en La Marque. Si fuiste a Galveston este verano, condujiste 
por nuestro distrito. 
El Distrito 81 tiene 54 grupos nombrados en nuestro distrito y tenemos la participación general de 32 en nuestra reunión 
del Distrito. Tengo la esperanza de que los grupos "silenciosos" sean tomados en cuenta para cuando salga. 
 
Troy visitó nuestro distrito y dio su informe de GC, que estaba lleno de humor junto con los hechos. Gracias troy 
 
Desde nuestro ultimo culo 
Desde nuestra última asamblea, hemos adoptado un "sistema de amigos" para los nuevos GSR y los GSR 
experimentados en nuestras asambleas para esto parece haber funcionado bien y continuaremos con este sistema. 
 Nuestros comités están ocupados con su trabajo respectivo según lo establecido por nuestro presidente de área, 
siempre podemos usar más manos de ayuda. 
Nuestro comité de CFC llevó a cabo una orientación en abril y, como de costumbre, estaba lleno. Nuestro TFC está 
preparando su segundo taller el 19 de octubre. 
El comité del taller del Distrito 81 realizó otro taller estelar titulado "Quién está patrocinando a quién" con 59 asistentes. 
Como Michele preguntó, le doy mi brillo a Pam por no asistir y comparto sobre el "Patrocinio de servicio". Personalmente, 
me contactaron 3 miembros acerca de los patrocinadores del Servicio. Gracias, Mitch Mitch y comisionan otro excelente 
taller. Otro taller está programado ... estad atentos para más detalles. 
Nuestro boletín de verano se imprimió y se publicó en nuestra página web del Distrito 81, esta edición se enfocó en el 
Foro en lo que es, además de destacar varios de nuestros comités. 
 
Hablando de nuestros comités, en agosto comenzamos a destacar 1 comité en nuestra reunión mensual del Distrito. El 
objetivo es llevar información a los RSG en un entorno informal. En agosto destacamos Grapevine y Kim comenzó el 
desafío de suscripción con cierto éxito. sin embargo, los números que escuché antes me dicen que tenemos un camino 
por recorrer ... Suzie acaba de presentar "Cómo AA llegó a Houston" con maravillosos artículos de nuestra sala de 
archivos. Ann está destacando Literatura en noviembre. 
 
¿Cuántos tuvieron la suerte de estar sobrios antes de los 25 años? TXYPAA tiene su convención del 25 al 26 de octubre 
en South Shore Harbor Hotel y su apoyo es importante, ya que son nuestros nuevos líderes como DCM, oficiales de área 
y delegados. Entonces, por favor apoyen. 
Como saben, la convención 2020 de SETA es en Moody Gardens y el Distrito 81 se ha intensificado para albergar una 
suite de hospitalidad. Si su grupo o distrito desea ayudar, comuníquese conmigo, ya que siempre se necesitan más 
manos de ayuda. 
 
Nuestro comité de Pi / CPC siempre está ocupado y uno de sus proyectos es colocar horarios de reuniones locales en 
hoteles locales en Galveston, Kemah y Clearlake, por lo que si se quedó en una de estas áreas, probablemente notó un 
horario. Recientemente, el comité también participó en la "Feria de Personas Mayores" en Galveston, a la que asistió 
muy bien. La literatura estaba disponible y las preguntas fueron respondidas, muchas personas se detuvieron para decir 
cómo AA cambió a sus familias. Una pregunta del cuidador fue "¿qué información tenemos sobre el alcoholismo y la 
demencia?" 
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Distrito 82 - Jeanne B. 
Hola desde el distrito 82 ....... mi nombre es Teri y soy el DCM alternativo. 
 
Nos reunimos el primer domingo del mes a la 1:30 p.m. Rotamos nuestros lugares de reunión para promover la UNIDAD 
dentro del distrito. Por favor, pasa en cualquier momento 
 
Acabamos de celebrar nuestro evento del Día de la Unidad, donde Troy y Chris vinieron y nos dieron el informe del 
Delegado y fue un gran momento. Tuvimos más de 100 asistentes y fue un resultado increíble ... ¡Por supuesto que la 
comida estuvo involucrada! ¡Un gran agradecimiento a todos nuestros voluntarios que podríamos haberlo hecho sin ellos! 
 
Otras noticias en el distrito ....... 

• El mes pasado, Live To Ride celebró su aniversario y fue un gran éxito. 
• El club de recuperación local fue votado como un centro para no fumadores, ¡así que ahora nuestro distrito es 

completamente para no fumadores! 
• El grupo Live To Ride se mudó a lugares en la casa BAC Club en Clute. 
• El grupo de la calle Alvin Taylor tendrá su reunión del 53 aniversario el 12 de octubre. 

 
¡Esperamos con ansias el Foro Regional la próxima semana y esperamos ver a todos allí! 
 
Es un placer estar a su servicio. 

 
 
Distrito 90 - Bella L. 
COMIDA PARA EL PENSAMIENTO: El Distrito 90 se reúne el primer domingo de cada mes 
Ubicación: 1235 Crockett Street, BMT, TX 
Comida: 1:00 p.m./ Reunión: 2:00 p.m. 
 

• Nuestro distrito está muy involucrado con el servicio y todos los servidores de confianza están enamorados del 
trabajo de servicio. 

• Todos los puestos en nuestro Comité están completos, excepto el IP / CPC alternativo y el Presidente de 
Grapevine 

• El Distrito 90 organizará un Taller de tradición el 19 de octubre de 2019 en West End Group, 1235 Crockett St., 
Beaumont, TX 

• Cena de agradecimiento: 2 de noviembre de 2019 @ 6220 Westgate Dr., West Gate Baptist Church, Beaumont, 
TX 

o Tengo boletos por $ 12 cada uno 
• Hemos tenido el honor de que nuestro delegado, Troy B., visite nuestro grupo en agosto para darnos su 

presentación de la OSG. 
• Como grupo colectivo, hemos tenido posiciones de presidente para hacer una mini presentación sobre sus 

funciones, una cada mes, para educar a otros sobre qué tareas se completan en su línea de servicio. 
• Art y yo seguimos asistiendo a las instalaciones de tratamiento para ayudar a agotar el estancamiento que ocurre 

en Alcohólicos Anónimos. Varios de los miembros de nuestro distrito se han unido como voluntarios en las 
instalaciones de tratamiento. 

  
Tuyo en servicio, 
Bella L. 

MCD de Distrito 90 
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